

Compte-rendu du conseil d'école du jeudi 6 novembre 2014

Présents :

- Délégués de parents d'élèves : Mmes Aubry Astrid, Doucet Adeline, Dufay Danielle, Garressus Isabelle, Hérédia Salomé, Holup Ingrid, Richard Angélique, Schell Évelyne, Varoqueaux Lydie et Mr Aubry Johan
- DDEN : Mr Froidevaux Hervé
- Municipalité : Mme Fleury Frédérique et Mr Cordier Martial
- Enseignants : Mmes Cougnard Nathalie, Minary Sarah, Vallée Anne Sophie, Vachez Marlène, Mrs Nicod Sylvain, Limat Pierre Olivier, Vivot Judicaël

Excusés : Mmes Maillot Virginie, Lab Maud et Mr le Maire de Damprichard

Secrétaires : Mmes Hérédia et Schell

1/ Installation et attribution du conseil d'école

- Mr Vivot explique le fonctionnement du conseil d'école et rappelle ses attributions.
- Mmes Holup et Dufay acceptent de donner leur e-mail pour que des parents fassent part de leur questions avant le conseil d'école.

Les élections ont eu lieu le 10 octobre 2014 par correspondance essentiellement, avec un taux de participation de 43%, en 2013 il était de 49% .

2/ Bilan de la rentrée 2014

-L'effectif à la rentrée était de 129 élèves (126 à ce jour)

En CP, Mme Cougnard : 19

En CP/CE1, Mme Minary : 16

En CE1, Mr Vivot et Mme Vallée : 20

En CE2/CM1, Mr Limat : 24

En CE2/CM1, Mme Vachez et Mme Vallée : 25

En CM1/CM2, Mr Nicod : 22

- L'inspectrice de l'Éducation Nationale est Mme Laperouse.
- Le médecin scolaire est le docteur Perrard- Il n'y a plus de RASED ni de psychologue scolaire sur le secteur de Maïche. L'école bénéficie de 4 postes d'AVS pour le suivi d'enfants à besoins spécifiques: Mmes Karine Morel, Vanessa Gabriel, Véronique Métra et Alexandra Pokéc.
- L'anglais est enseigné par les enseignants dans leurs classes respectives.
- Les enseignants regrettent l'absence de nombreux parents lors de la réunion de rentrée, surtout en CP.

3/ Refondation de l'école

La mise en place des nouveaux horaires (8h30-11h45 + 13h35-15h35) et des cours le mercredi matin (8h45-11h45) n'a pas posé de problèmes.

- Les APC (Activités Pédagogiques Complémentaires) ont maintenant lieu le lundi et jeudi après-midi de 15h35 à 16h20.
- Les récréations de l'après-midi ont été supprimées pour tenir compte des nouveaux rythmes.
- Les enseignants sont plutôt satisfaits de cette organisation par rapport au rythme de travail des élèves, surtout en cycle 3, l'emploi du temps quotidien a été adapté en conséquence.
- Ils rappellent qu'il est important que les élèves se couchent tôt et toujours à la même heure.
- Un bilan sera fait sur l'état de fatigue des élèves.
- Les enseignants ont participé à une concertation sur un nouveau projet de socle commun le mercredi 15 octobre, les élèves étaient libérés. Une réforme des programmes est prévue pour 2016.

4/ Projets et sorties scolaires

- Pour le cycle 3, du 8 au 12 juin classe découverte à Guédelon avec des activités sur le thème du moyen-âge, 4 parents accompagneront.
- Les CE1 ont passé le permis piéton le 14 octobre avec la gendarmerie.
- Le cycle 2 fait chorale le lundi et le cycle 3 le jeudi, l'école participera le samedi 20 décembre à « Noël au village ».
- Natation: 8 séances au cycle 2, 16 au cycle 3.
- Journal d'école: poursuite de la formule « abonnements ».

- Il n'y aura pas de rencontres USEP mais des rencontres inter-écoles, à cause du montant trop élevé des cotisations USEP.
 - Les CP et CE1 des trois classes ont participé à un cross au stade le 17 octobre.
 - Le 16 octobre M. Mehdi et des membres du Téléthon sont venus expliquer les maladies génétiques aux élèves de cycle 3.
 - Le comité de jumelage avec Loc Maria, a fait une présentation aux CE2/CM1 et CM1/CM2.
 - Spectacles Côté Cour: le 18 novembre « minifocus » pour les CP et CE2/CM1 de M. Limat et le 15 janvier « A la porte » pour les CE2/CM1 de Mme Vachez et les CM1/CM2.
 - Littérature: Le cycle 3 renouvelle le défi lecture et les CE1 voteront pour le Prix des incorruptibles.
 - M. Cordier rappelle la participation financière de la Communauté de communes: 2 millions d'euros depuis 5 ans pour les transports et les entrées à la piscine; 8000 euros par an pour les transports des spectacles du réseau Côté Cour.
- Le conseil d'école adressera un courrier de remerciements à la Communauté de communes.

5/ Règlement intérieur

- Les articles 1, 7 et 11 sont modifiés suite à la réforme des rythmes scolaires, il sera disponible sur le site internet de l'école et distribué aux nouveaux élèves.

6/ Bilan de sécurité et Plan Particulier de Mise en Sécurité

- Le PPMS est présenté et signé, en 2015 un exercice de confinement sera organisé.

7/ Travaux, budget et achats

- Merci à la municipalité pour les travaux effectués durant l'été: peinture au sol antidérapante sous le préau, placard dans la bibliothèque et aménagements spécifiques pour accueillir un enfant déficient visuel.
- Travaux à effectuer: tours à peinture dans les classes, stores dans la bibliothèque.

8/ Coopérative scolaire et Budget municipal

M. Nicod présente le budget de la coopérative

- Maintien de la cotisation à 16 euros, finance les sorties, l'achat de petit matériel...
- La vente de bulbes rapporte 866 euros de bénéfice, merci aux participants, une réflexion est en cours pour changer de formule.
- La municipalité attribue une subvention de 330 euros à la coopérative, merci.
- Elle attribue également une somme de 71,23 euros par enfant par an pour les fournitures scolaires, les photocopies, les livres...merci à elle.

9/ Périscolaire

Les horaires ont été adaptés aux nouveaux rythmes et de nouvelles activités sont proposées.

10/ Association des parents d'élèves

Le comité est composé de 27 membres. La présidente, Mme Richard, rappelle les diverses manifestations pour les mois à venir avec le besoin de bénévoles. Le calendrier des manifestations sera prochainement consultable sur le site de l'école.

11/ Questions diverses

- Pour des parents intéressés, la session d'agrément pour accompagner les sorties ski de fond aura lieu les 12 et 13 décembre à la Longeville, s'adresser à Mr Vivot.
- Le problème du stationnement dangereux de nombreux véhicules à la sortie des classes est à nouveau soulevé. Une délégation de parents a rencontré le maire et envisage des actions pour améliorer la sécurité. Du côté de la municipalité des barrières sont prévues.

Prochain conseil le jeudi 12 mars 2015 à 18h

Le Directeur,

Les secrétaires,